



*El Sr. Moreno Torres inaugura la Exposición.*

## LA EXPOSICION DE REGIONES DEVASTADAS DE ZARAGOZA

ZARAGOZA, 5 octubre.

A las ocho y media de la mañana, el Director general de Regiones Devastadas y los técnicos llegados para asistir a las reuniones de Zaragoza oyeron misa en el templo del Pilar.

A las doce, en el magnífico marco del palacio de la Lonja, tuvo lugar la sesión de apertura de la reunión de técnicos y la inauguración de la Exposición de Regiones Devastadas, instalada en el mismo palacio.

El testero principal estaba cubierto por el repostero de Regiones Devastadas, a cuyos lados figuraban dos panoplias de picos y palas, símbolos de la reconstrucción. En el centro se hallaba colocado un busto del Caudillo.

En la mesa presidencial tomaron asiento el Director general de Regiones Devastadas, don José Moreno Torres; el Gobernador civil, Barón de Benasque; Jefe provincial del Movimiento; Alcalde de la ciudad; Presidente de la Audiencia Territorial; Presidente de la Di-

putación; Rector de la Universidad; un representante del Excmo. Sr. Arzobispo; Cónsules de Alemania e Italia, y otras personalidades.

El Director general de Regiones Devastadas pronunció las siguientes palabras:

### DISCURSO DEL SR. MORENO TORRES

Excelentísimas Autoridades; señoras y señores:

No quisiera distraer vuestra atención; pero me veo obligado a dirigiros unas palabras para, en primer lugar, agradeceros vuestra asistencia a esta inauguración, y en segundo, explicar someramente el porqué de esta reunión de técnicos y cuál es la misión encomendada a esta Exposición, una más del ciclo que venimos organizando por toda España.

Se inició este ciclo en la Exposición Nacional de Reconstrucción, en Madrid, a la que siguieron las de Oviedo, Córdoba, Granada y